

1. Record Nr.	357798
Autore	Homedes-Palau, Marc
Titolo	Les fondements bibliques de la consécration chrétienne / Marc Homedes-Palau
ISBN	978-2-204-14410-0
Descrizione fisica	249 p. ; 23 cm
Collana	Cerf Patrimoines.
Soggetti	Bibbia - Consacrazione
Locazione	Venegono
Collocazione	2XA W 13
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Bibliographie, p. [211]-219
Nota formattata di	<p>Quels sont les fondements bibliques de la consécration chrétienne ? Afin de les connaître, cette étude analyse les notions clés hébraïques et grecques, et, à partir des textes hébreu, grec, latin et français, examine comment le thème de la consécration est présent dans la Bible : Israël comme peuple consacré, les premiers-nés, les Lévites et les prêtres, la consécration de l'espace, le Temple avec ses objets, les offrandes et les sacrifices, son rapport avec le temps, les membres du peuple comme consacrés, le naziréat, la dimension éthique de la consécration, l'approche propre des traditions prophétique, sapientiale et liturgique, la guerre sainte avec la pratique de l'anathème et enfin, la consécration de Jésus et l'identité consacrée des chrétiens.</p> <p>Elle montre que la consécration biblique est une mise en relation avec Dieu, et que la consécration chrétienne, fondée sur l'événement double de la Pâque et de la Pentecôte, s'inscrit dans la ligne de l'Ancien Testament qui lui donne les outils pour la comprendre. Les deux Testaments s'éclairent réciproquement : le Nouveau Testament apporte la plénitude de signification à la consécration vétérotestamentaire, mais a recours aux catégories anciennes pour expliquer la consécration chrétienne, de telle sorte que le Temple apparaît comme la synthèse prototypique de la consécration néotestamentaire. Cette étude contribue à faire avancer la réflexion théologique sur la consécration et complète celle publiée dans cette collection en 2019. Les deux ouvrages constituent</p>

en quelque sorte une unité et offrent un « panorama » sur la notion de consécration utile à l'exégète, au théologien biblique et au dogmaticien
